

En medio de la preocupación por el rebrote de coronavirus, abrieron un boliche en Tucumán



El jueves a la madrugada la policía de Tucumán desalojó una fiesta clandestina que se estaba llevando a cabo en un local bailable, ubicado en Mendoza, entre Junín y Salta, y desalojaron a más 300 personas.

Esto se dio en el marco de las restricciones establecidas para evitar un rebrote de coronavirus en dicha provincia.

Los agentes de la fuerza de seguridad llegaron al boliche alrededor de las 3, en momentos en que muchas personas estaban esperando para seguir ingresando al lugar, según informó el diario *La Gaceta*.



“Se informó de inmediato a la Unidad Fiscal de Decisión Temprana, que dispuso el desalojo de la gente y las actuaciones correspondiente contra el dueño del local”, confirmó **Elio Cuozzo**, coordinador de operaciones del Comité Operativo de Emergencia Covid-19 (COE).